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Institute Municipal de la Juventud de San Pedr 
Elizabeth Alvarez Briones en representacion de la 
General del Sistema DIF de San Pedro Tlaquepaqu

Punto 1.- C. Dora Maria Fafutis Morris en suplencia de la Presidenta Municipal 
Mima Citlalli Amaya de Luna Presidenta Municipal del Ayuntamiento de San Pedro 
Tlaquepaque. Buen dia siendo las 9:14 nueve horas con catorce minutos del dia 06 
seis de julio del presente ano les doy la mas cordial bienvenida a todos los 
consejeros y consejeras que integran la junta de gobierno del Consejo Municipal de 
Contra las Adicciones en San Pedro Tlaquepaque reunidos en esta ocasion en la 
sala expresidentes para desahogar la Segunda Sesion Ordinaria de la Junta de 
Gobierno, Io anterior de conformidad con Io dispuesto en los Articulos 10,11,12 y 
13 del Reglamento del Consejo Municipal Contra las Adicciones en San Pedro 
Tlaquepaque (COMUCAT). Por Io que en este momento solicito de la manera mas 
atenta al Secretario Tecnico el C. Dario Fernando Garcia Galindo me haga favor de 
tomar lista de asistencia para efectos de verificar que existe quorum legal.

Muy buenos dias para todas y todos, en representacion de nuestra presidenta Mima 
Citlalli Amaya de Luna me permit© dar inicio a esta Segunda Sesion Ordinaria de la 
Junta de Gobierno del Consejo Municipal Contra las Adicciones de San Pedro 
Tlaquepaque, Jalisco.

SEGUNDA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CONSEJO 
MUNK IPAL CON I RA LAS ADICCIONES EN SAN PEDRO TLAQUEPAQl E.
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: C. Dora Maria Fafutis 
Morris en suplencia de la Leda. Mirna Citlalli Amaya de Luna Presidenta Municipal- 
del Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, C. Dario Fernando Garcia Gafindcx 
Secretario Tecnico de la Junta de Gobierno del COMUCAT, L.C.P. Jose Alejantro 
Ramos Rosas, Tesorero Municipal, Leda. Valeria Jessamyn Albarran Marin eh 
representacion de la Leda. Adriana del Carmen Zuniga Guerrero Regidora de la 
Fraccion de Movimiento Ciudadano, Mtra. Gilda Orozco Ramirez en representacion 
del Ledo. Luis Arturo Morones Vargas Regidor de la Fraccion PRI, Leda. Maria 
Rosario Velazquez Hernandez, Regidora de la Fraccion PAN, C. Karen Denisse 
Gonzalez Gutierrez en representacion del Dr. Jose Roberto Garcia Castillo, Regidop* 
de la Fraccion MORENA, Ledo. Jose Alfredo Gavino Hernandez, Regidor Presidents 
de la Comision Edilicia de Deportes y atencion a la juventud, Leda. Tania Jaznw 
Cruz Rodriguez en representacion de la Leda. Maria Patricia Meza Nunez, Regidora 
Presidenta de la Comision Edilicia de Salubridad e Higiene, Mtra. Karina Carranza 
Perez en representacion de la Mtra. Jael Chamu Ponce, Regidora Presidenta de la 
Comision Edilicia de Educacion, Leda. Luz Maria Patricio Mendiola en 
representacion del Ledo. Luis Pantoja Magallon, Comisario de la Policia Preventiva 
Municipal de San Pedro Tlaquepaque, C. Antonio Covarrubias Ramos, Director del 

Tlaquepaque, Leda. Cecilia 
. Rosa Perez Leal, Directora 
kLcdo.Jose de Jesus
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Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris:

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Gracias.

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Nada mas solicitar que en 
todo caso se solicite y se autorice la modificacion al punto numero cuatro, ya que 
el orden del dia que nos fue comunicado tiene una redaccion y aqui el que nos da 
lectura es diferente, nada mas para que no exista una incongruencia en la 
integracion del expediente con respecto a la convocatoria y al desarrollo nada mas' 
se modifique el punto numero cuatro. //

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Con 
mucho gusto regidora.

1. - Bienvenida, Lista de asistencia y verificacion de quorum.
2. - Lectura del orden del dia.
3. - Autorizacion del cambio de un integrante de la junta de gobierno.
4. - Solicitud de ampliacion de presupuesto para la adquisicion de una unidad 
para traslados a diferentes ubicaciones para brindar atencion a las colonias y 
la contratacion del servicio de conmutador virtual para establecer la linea de 
atencion en crisis. (Adjuntan cotizaciones)
5. - Presentacion de estados financieros de marzo-abril- mayo 2022.
6. - Informe de actividades abril, mayo y junio 2022.
7. - Proyeccion de actividades julio-agosto 2022.
8. - Asuntos Varios.
9. - Clausura.

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: 
Gracias licenciado. En razon de que se encuentran presentes 16 integrantes de 18, 
declare que existe quorum legal para sesionar.

Punto 2.- Continuando con el desarrollo de la sesion se pone a su consideracion el 
siguiente orden del dia.
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Ahumada Medina en representacion de la Leda. Angeles Izeth Chavarin Zazueta, 
Directora General del Institute de las Mujeres y para la Igualdad Sustantiva de San 
Pedro Tlaquepaque, Leda. Laura Veronica Murillo Zuniga, Directora de la 
Coordinacion de Comunicacion Social y Analisis Estrategicos, C. Carlos Alberto 
Villarreal Parra, Centro de Tratamiento “SINAPSIS”.
Doy cuenta presidenta que se encuentran 16 personas integrantes.

9 Diego Bvera S/K UnidacnMalentin Gomer Farias, 
Z / Col. Damas de Tlaquepaque 
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es que si se va a aprobar, si me

3$

Regidor Ledo. Jose Alfredo Gavino Hernandez:
Quienes son las propuestas?

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: 
Solicito al secretario tecnico nos haga favor de exponer el punto numero tres, 
autorizacion del cambio de un integrante de la junta de gobierno.
Ya aprobamos la orden del dia, autorizacidn del cambio de un integrante de la junta 
de gobierno. Licenciado Dario por favor.

Punto 3. Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo:
Bueno con el cambio del integrante; hay dos integrantes que nos pide la junta de 
gobierno que sean representantes de centres de rehabilitacion, pero uno de ellos 
no ha venido a las reuniones y creemos necesario cambiarlo, Io vamos a cambiar 
por una mujer que representa la rehabilitacion, entonces para darle el tema de 
equidad, no se que opinen compaheros.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo:
Si

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez:
Esta bien.

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Por
Io que en votacidn econbmica una vez aclarado el punto numero cuatro someto su 
aprobacion el orden del dia propuesto. Gracias.
---------------------------------- Aprobado por Unanimidad--------------------------------------

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: 
^Esta aqui presente?

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo:
No esta invitada

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: 
^Primero querian anunciarla?

, UnidadN
Col. L<

enti'n Gomer Farias. 
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo:
La licenciada Cony, representa varies centres de rehabilitacion y creemos que trae 
mucho liderazgo con el tema de prevencion.

Regidor Ledo. Jose Alfredo Gavino Hernandez:
Pero no se puede ahorita en la junta de gobi^mck
gustaria que para la siguiente que primero ^ean gi\d^s los documentos, el
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Aprobado por Unanimidad

■»

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: 
Pasamos al punto numero cuatro y solicito al secretario tecnico nos haga favor de 
presentarnos la solicitud de ampliacion de presupuesto para adquirir la unidad para 
traslados y la contratacion del servicio de conmutador virtual para establecer la! 
linea de atencion en crisis. Adelante licenciado. /

Punto 4. Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: CompaneiW 
necesitabamos fortalecer un poquito la OPD de las adicciones ya que nos estanjjps 
trasladando por todo el municipio, estamos buscando capacitar a cincuenta y cuatro 
centres de tratamiento que tenemos localizados, entre otras cosas hay que 
preocuparnos por el desarrollo institucional, desde asegurarnos de que tengan una 
buena infraestructura, asi como que les esten llegando nuestros apoyos de 
alimentacion, necesitamos una camioneta para estar moviendo a los compaheros 
por eso pongo a su consideracion la adquisicion de este bien para la OPD, eso es 
por un lado.

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Nada mas, ya aprobado el 
punto solicitar que por parte de ya sea de la junta de gobierno se le notifique a la 
persona que fue dada de baja, las causas del porque que ya no forma parte, por 
cuestion legal que si este notificada personalmente por cualquier tema por la 
trascendencia de que esta es una junta de gobierno, es todo.

Asistentes a la junta de gobierno:
Si

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris:
Entonces en votacion economica someto a su aprobacion con la salvedad de 
presentar el curriculum y que en la siguiente reunion que sera la tercera reunion se 
pueda integrar y le tomen protesta. Para el cambio de integrante de la junta de 
gobierno y es la licenciada Cony Ramirez. Solicito que quienes esten a favor de 
integrar a la licenciada Cony Ramirez Io manifiesten levantando la mano por favor. 
Muchas gracias.

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris:
Entonces, si estan de acuerdo que autoricen el cambio con la salvedad de que en 
la siguiente junta de gobierno ya se integre tomando protesta y presentandonos el 
curriculum. ^Estan de acuerdo de esa forma?

Sdad Valentin Gdrriez Farias, 
Ooi. Lomas de Tlaquepaque, 
\ % 33 3860 196/1
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curriculum y por Io menos si va a estar aqui y se va a aprobar el dia de hoy pues 
para haberle tornado protesta si va a ser integrante de la junta de gobierno.
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CONSEJO MUNICIPAL CONTRA LAS ADICCIONES
EN SAN PEDRO TLAQUEPAQUE

TUOUEPAOUE
PRESUPUESTOSVEHICULO

OPERACIONDECONTADO

AGENOA MARCA VERSION Mooao
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Secretario Tecnico C. Dario Fern 
estaban en el range de precio de las/C 
de gobierno, creemos que en valo/y call! 
que tienen en sus documentos. (

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Antes de iniciar, no 
vamos a autorizar ahorita la adquisicion del vehiculo, vamos a autorizar se le de 
suficiencia presupuestal y que sea aprobada por el pleno para la adquisicion de este 
vehiculo y aqui vamos a facultar o la votacion en si va a ser facultad al director para 
que solicite una ampliacion al pleno para la adquisicion del vehiculo, logico trae tres 
cotizaciones o cuatro ahorita estaba viendo, definitivamente, yo tengo que hacer 
Hegar la peticion al pleno ya con un importe exacto para la autorizacion del pleno, 
igualmente el objetivo de la ampliacion de este subsidio a la OPD vendra siendo la. 
adquisicion del vehiculo pero ya con datos mas especificos, que es Io que ahorita 
va a mandar el director a esta peticion. /

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morri/:
Gracias licenciado / / (

PRECK) 
CONTADO

COSTODE 
PLACAS

COSTODE 
SEGURO 

CO8ERTURA 
AMPLIA

PAGO
TOTAL

TEMPO DE 
ENTREGA
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Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Nada mas que se tope, se 
solicite la ampliacion de un techo presupuestal hasta un monto de quinientos mil 
pesos para la adquisicion, nada mas topado, porque al final el costo todavia va a 
variar, de acuerdo, pero nada mas que se tope a como ya viene aqui, hasta un 
monto de quinientos mil pesos.

do Garcia Galindo: Los tres vehiculos 
^isiciones que han hecho los companeros 

id estan son las mejores opciones, los

port.Ciudad fjM 
que Queremos
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$500,504.45|

2 MESES
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Presidents suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Se 
absorbe por el municipio la diferencia.

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: <,Que 
porcentaje considera licenciado que se pueda incrementar entre cuatro y cuatro y 
fraccion?

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Aqui nos presentan 
tres cotizaciones, que es la Jac con un costo de cuatrocientos cuarenta mil, la 
Mitsubishi con cuatrocientos setenta y cuatro mil y Nissan de cuatrocientos ochenta 
y un mil, estamos viendo que hay una, que bueno a mi si me gustaria establecer 
un monto o definir de estas tres para asi hacer Hegar la peticion un poquito mas 
concreta si vemos que las dos ultimas no varian mucho, el monto son de 
cuatrocientos setenta y cuatro, cuatro ochenta y uno, mas sin embargo si la otra si 
es mucha diferencia de cuatrocientos cuarenta, yo si quisiera mandar una peticion, 
no hasta el tope de quinientos, a mi me gustaria, si va a ser la de cuatrocientos 
cuarenta establecer un monto hasta cuatrocientos cuarenta y cinco o si van a ser 
las otras dos pues establecer un monto de cuatrocientos ochenta y cinco para que 
no haya tanta diferencia, logico que si efectivamente pueden variar, ahorita tenemos 
un problema en el Instituto de la Mujer que tambien se autorizo la compra de un 
vehiculo, mas sin embargo, hay escases de autos nuevos por la elaboracion de 
chips, se les autorizo hace dos meses y la van a entregar hasta septiembre, hay 
posibilidades de que varie el precio; pues entonces establecer un monto entre cuatro 
cuarenta y cinco, cuatro ochenta y cinco segun sea el caso de que ustedes aprueben 
que tipo de vehiculo para Hegar con una propuesta mas concreta al pleno del 
ayuntamiento.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Si, es una pick up 
regidora, con el objetivo de estar cargando desde toldos o cualquier cosa que se 
ocupe, hasta Hevar al personal, ya que es doble cabina.
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Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Podriamos decir cuatro 
cuarenta y cinco con la salvedad que si hay un ajuste sea absorbido por el propio^ 
municipio a cuenta del subsidio, bueno ya en el punto de acuerdo para redactar ante 
el pleno del ayuntamiento pues ya podria decir hasta un tope de cuatrocient/s, 
cuarenta y cinco y en caso de que haya un ajuste por incremento pues 
subsidiado por el municipio

■n&z Farias 
a^epaque 
XS6O 1965
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Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Una pregunta, qel vehiculo 
es para traslados de personas o para traslado de que? Como es pick up no sabia 
de que tipo de vehiculo es, porque a mi no me Hego esa informacion.

una vez ya definido que 
respetan el precio, que fi 
respetaron el precio, aun6ue I;

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Asi es, aunque igual 
hiculo y que posteriormente se haga el contrato nos 

que paso con el Instituto de la M^jer, que aun asi 
ntregasea en septiembre.

Rivera S/N, Unidad Valentin 
O Col. Lomas d<
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Regidor Ledo. Jose Alfredo Gaviho Hernandez: ^Porque no Io fijan en la mas 
cara?

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Es que tambien va 
depender de cuestiones que a Io mejor estan ajenas de nosotros como la existence 
o algun tipo de situaciones que pudieran salirse. //

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Si miren, los tres 
vehlculos son similares, son pick up doble cabina, a Io que el director me expresaba, 
una pick up doble cabina sirve tanto para trabajo operative porque tiene para carga, 
igualmente para el traslado de personas, quizas es situacion de crisis porque es 
doble cabina y le seria util, si son las tres, como bien les decia, un Jac una Mitsubishi 
y una Nissan, nada mas entre esas tres varian en precios, una de cuatro cuarenta 
y otra pues no le veo mayor problema, pues nada mas definir cual de las tres para 
yo establecer un monto ante el pleno.
Las dos ultimas son casi del mismo monto.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: La Mitsubishi es la que 
nos da como mayor prestaciones, vienen incluidos algunos servicios entonces es la 
que nosotros vemos mas viable.

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Por eso preguntaba yo 
hace un momento, del tipo de vehiculo que se necesita, si es una pick up o que tipo 
de vehiculo, por ejemplo si se van a presentar tres cotizaciones tendrian que ser de 
tres vehiculos con las mismas o casi iguales caracteristicas porque atienden una 
necesidad.

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Son iguales de doble 
cabina

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Entonces como las tres 
son las mismas y si las tres tienen la misma funcion y si hay la capacidad pues ahora 
si que yo si me sumo a la propuesta del tesorero.

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Dependiendo las 
caracteristicas que ahorita la junta de gobierno determine o que le sean viables para 
el director que especifique un tipo de vehiculo.
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Presidents suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris:
Entonces, ^cuatro cuarenta y cinco?

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Por eso yo comentaba 
desde el principio que se topara, porque a veces nosotros podemos tomar una 
decision pero luego las circunstancias afuera pueden modificar y si aprobamos 
especificamente una con tales caracteristicas y por cuestiones ajenas no es posible, 
vamos a tener que volver a ^esionar para cambiar, entonces por eso yo comentaba 
desde el principio que si h

---- — por !a Ciudad 
que Queremos

itas tres propuestas, autorizar que sea cuadquiera (Je
Die^<<avera S/N, Unidad Valentin Gomez Farias. 

// Col. Lomas de Tlaquepaque
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Muchas gracias.

>s
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Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Si 
estan de acuerdo entonces les voy a solicitar de la manera mas atenta facultar al 
director para que solicite la autorizacion al pleno para la adquisicion de un vehiculo 
topado hasta quinientos mil pesos y en caso de que no llegue a los quinientos mil 
pesos reintegre a tesoreria la diferencia.
Les solicito si son tan amables quienes esten a favor, levantar la mano.
---------------------------------- Aprobado por Unanimidad--------------------------------------

Licenciado seria tan amable de presentarnos el siguiente punto de la solicitud de 
ampliacion de presupuesto para la linea de atencion en crisis.

gntin Gomez Farias, 
lassie Tlaauepaque
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estas tres, topar el monto que no exceda de tai monto y si por ejemplo hubiera un 
remanente, pues que sea regresado a la tesoreria del tope de los quinientos mil, 
porque no sabemos de aqui a la contratacion, la existencia o el incremento, ahorita 
tienes cotizacion pero hasta el momento en que se firma el contrato puede variar 
poco o mucho, yo por eso Io comentaba al principio, mejor Io topamos y Io dejamos, 
si las tres tienen el rango, cumplen la necesidad, pues ahora si que no limitarnos 
nosotros solos o limitarlos que exista una condicion ajena, incluso al propio 
licenciado para adquirir algunas de ellas y que nos tengamos que volver a reunir 
para cambiar la propuesta.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Como ustedes sabenj 
traemos la linea de atencion en crisis y para que la linea no sea de tantos digitosf 
queremos una linea mas facil que las familias se Io puedan aprender, entonces 
hemos estado buscando y tenemos una opcion de tres digitos que nos cuestal^f 
mes... tienen ustedes ahi las cotizaciones. Hay una cotizacion de quince mil al mes 
para poder tener esta linea de tres digitos.
La linea de atencion en crisis tiene el objetivo de unificar todas Hamadas que estan 
atendiendo centres de tratamiento, porque de repente muchos de los ciudadanos 
van y buscan ayuda por sus propios medios y de repente, salen confundidos y salen 
muchos de ellos violentados, sus derechos y su economia y queremos con esta 
linea estar al pendiente de todo tipo de servicio, tenemos al personal capacitado 
para revisar que el protocolo se lleve bien de principio a fin, ese es el objetivo de la 
linea de atencion en crisis. N.

6 :

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Si, es correcto, 
entonces Io topamos a quinientos mil pesos que quede asentado e igualmente la 
peticion al pleno se va hacer hasta quinientos mil pesos para la compra de un 
vehiculo, sin especificar caracteristicas y yo creo que no va haber problema en 
cuanto al pleno vea la peticion y ya si hay alguna inquietud o duda pues ya se las 
hacemos Hegar, una vez que el director se le haga Hegar el recurso cuando sea 
aprobado por el pleno pues ya que se determine que vehiculo.

'rPA>40
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$13,470.0030

$0.00Acceso Administrador. $0 I

$0.00Linea Central Multicanal. $0 I

TOTAL RENTA MENSUAL (no incluye iVA) $13,470.00
$15,625.20TOTAL (IVA incluido)

Cargos iniciales:

Total de Cargos Iniciales: $o.oo|

Cargos Recurrentes:

S570.00 S570.001
25 S189.00 $4,725.00

$5,295.00Cargos Recurrentes Mensuales Totales:

Precios por minuto:

‘ • ‘J

Servicio Cantidad Total

Cantidad Concepto Cargo Unitario Cargo Initial

Cargo MensualCantidad Concepto

Precios por minuto segun tipo de Hamada

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Una pregunta, y eye 
tambien por estar en el mismo punto numero cuatro, ^tambien se pretende que sea 
incrementado el subsidio a la OPD? / /

Licencia Callpicker Visibilidad y Control para Hamadas 
entrantes y salientes en Mexico, EUA y Canadd. En esquema 
ilimitado por extensidn sujeto a politica de USO JUSTO.

Precio 
Unitario

$689.00
$449.00

Cargo Unitario 
Mensual
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Conmutador en la Nube - Costo por Minuto Entrante 01800 Nacional MXN0.40
Conmutador en la Nube - Costo por Minuto a Celular MXN.15
Conmutador en la Nube - Costo por Minuto a Fijo Mexico MXN.15
HPBX - Tarifa por minuto EUA 0.10
Por otros destinos consulte con su Contacto Comercial.

Almacenamiento para grabacidn de Hamadas 10Gb
Conmutador en la Nube - Extension por consumo (6 a 25 
Extensiones)

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: ^Es con el presupuesto 
que ya tiene aprobado? Lo que pasa, es que, ^si es con el presupuesto que ya tiene 
aprobado o es una ampliacion tambidn al presupuesto?

irJGomez Farias, 
^(^Tlaquepaque 
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Seria una ampliacion 
tambien al presupuesto para poder dar la linea.

S/N, Unidad
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Si, algo asi.

A

quo Queremos

recomendacion por ejemplo del area de sister 
ayuntamiento donde nos pudiera emitir o te pudi

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Tenemos quince 
troncales que nos garantizan que es el servicio optimo y es con Io que contamos 
para poder tener una linea de tres digitos, es la opcion que tenemos.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Tenemos tres digitos, la 
persona marca los tres digitos, llega a un conmutador y el conmutador deriva la 
Hamada a nuestros operadores que estan atras de las lineas que son los voluntaries 
que estan capacitados para dar la atencion en crisis, ese seria como el objetivo, el 
conmutador graba y dirige las Hamadas a ellos.

Leda. Cecilia Elizabeth Alvares Briones: Y por ejemplo aqui se habla de quince 
mil pesos y nueve mil, son dos companias, una no la conozco, ^que es Io que les 
brinda? Creo que a veces las lineas cuando es electronico pues tienen mayor 
capacidad, que no se detiene o que no se le pierda la linea.

Leda. Cecilia Elizabeth Alvares Briones Yo desconozco de la lineas de como 
funcionan, esos tres digitos ^que le permiten? ^Que tenga el conmutador y varias 
lineas para atender? O, ^solo es la linea y va atendiendo a las personas?

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Si Io que queremos es 
invitarlos a nuestras oficinas y determinar que es Io que necesita para su 
tratamiento, ya sea para un tratamiento de internamiento o un tratamiento 
ambulatorio, nosotros queremos estar ahi presentes para ese tema.

C. Antonio Covarrubias Ramos: Se podria decir que es un 911 pero de nuestro 
municipio.

C. Antonio Covarrubias Ramos: Director con esta linea de atencion, ^tambien se 
va a poder manejar a todos los pacientes a la atencion psicologica y brindarles un 
apoyo de seguimiento?

Gobierno de 
TLAQUEPAQUE

0 I a '

^enfi'n Gomez Fan'ac. 
Stefc de Tiaquepaque 
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Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Creo imaginar que/fa 
peticion del director, esta linea de tres digitos siendo sensibles quiero pensar que/si 
es necesaria por el tipo de caracteristicas que reune esta OPD y para la atenqrari' 
que requiere, yo veo que si se contrata, seria a partir de agosto serian 5 mesesfde 
este ejercicio, si surnames quince mil pesos, serian setenta y cinco mil pesos Io que 
incrementaria su subsidio, no se si tenga algun otro gasto adicional de instalacion 
o no se, ahi desconozco, pero son cinco meses que nos implicaria incrementarle a 
la OPD setenta y cinco mil pesos que realmente al ayuntamiento no le pega.

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: No existe como alguna 
ias o de comunicacion del propio 

emitir a ti una opinion para ver

DiegOjR^era 3/^Unidacpl
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Respecto a la diferent 
de precios es que al linea de quince es la linea que nos permite tres digitos, la Uni 
de cinco mil es una linea de diez digitos pero que al final es el conmutador. !

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Para poder ser como mas 
proactivos, yo por mi parte doy un voto de confianza para que este trabajo ustedes 
Io hagan sin necesidad de volver a sesionar para este punto, ustedes integran la 
necesidad, la opinion tecnica cual satisface y Io podemos aprobar para no detener, 
esta es la segunda sesion que tenemos y tai vez si se complica por agenda de tantas 
comisiones volverlos a reunir para ese punto en especifico yo aprobaria cualquiera 
de las tres pero que tenga el respaldo de la opinion tecnica porque como bien dice 
el tesorero la mas alta que es de quince, ni es gravosa para una necesidad como la 
que se esta valorando pero tampoco se trata de estar gastando si se puede ahorrar, 
entonces yo por mi parte estoy de acuerdo en que cualquiera de las tres 
simplemente que vaya respaldada con una opinion tecnica, la que cumpla con la 
necesidad, mas que el tema economico sino la necesidad.

Tesorero Municipal L.C.P Jose Alejandro Ramos Rosas: Si, de hecho tengo 
entendido que hay lineas de tres digitos gratuitas, tambien, habria que checar y 
valorar, si atendiendo tambien a la peticion de la regidora a mi me gustaria 
dictaminar tanto de la linea gratuita cuanto es Io que se tardaria, tambien no poner 
en riesgo la situacion del servicio de la ORD y valorar entre el mismo servicio que 
ofrece la de cinco mil tanto como la de quince mil, aqui seria, si integrar un poquito 
mas la peticion de este punto y de igual forma va a ser solicitar al pleno la ampliation 
de este servicio y con mas justificacion integrarla bien, porque logico si ahorita 
surgieron dudas con la regidora, tenganlo por seguro que en el pleno va a ser un 
poquito mas justificar esta contratacidn.

mtin Gomez Farias, 
Tiaquepaque 
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cual es la mas optima, porque de cinco mil a quince mil pues es muchisima la 
diferencia y si por la experiencia de cuantas Hamadas se reciben hoy, da capacidad 
para la de cinco mil o si se necesita la de quince mil. Tambien tiene mucho que ver 
la capacidad y la necesidad y tai vez un area mas tecnica podria emitir una opinion 
porque a Io mejor nosotros si Io vemos nada mas desde el punto de vista economico 
tai vez perdemos de vista realmente satisfacer la necesidad real que la de 
ciudadanos en crisis, entonces no se a mi se me hace hasta irresponsable de mi 
parte si yo emito una opinion si es la de quince, nueve o cinco si no tengo los 
conocimientos tecnicos para poder decidir cual cumple con los requisites para la 
necesidad desde luego.

, Unidad/C\
< Czil Loi

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Entonces no cumple, 
descartada, es a Io que me refiero, si desde ahi esta mal entonces ya no cumple 
con la necesidad, si Io que queremos es de un numero rapido la de cinco esta 
descartada ya de entrada la de nueve y la de 
tambien la de nueve es de tres digitos y la de qi

quince entonces ya valorar cual si
inh^pues ya ustedes valorenlo y si

CrUdosXi'
-— port Ciudad(

que Queremos \--A ~
C.- .J- -
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Aprobado por Unanimidad

.n.
id ince milente

que Queremos

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Mortis: 
Pasando al punto quinto solicito al secretario tecnico Ledo. Dario nos haga favor de 
presentar los estados financieros de marzo a mayo del presente ano.

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Una 
vez que hemos desahogado este cuarto punto y con la salvedad de tomar en cuenta 
la opinion tecnica para poder ayudar y decidir cual de las lineas es la que se va a 
tomar les solicito de la manera mas atenta quienes esten a favor, levantar su mano. 
Muchas gracias. Z

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Nos queda claro que el 
tema hoy de salud mental y adicciones es una prioridad para cualquier gobierno de 
cualquier instancia, de hecho como tema entre parentesis, como dicen esta en el 
congreso del estado la propuesta para la aprobacion de la ley de salud mental qu^ 
propuso la bancada del PAN, porque entendemos perfectamente que la pandemia 
abrio ahi una cloaca que de repente como si ya estabamos sepultando y guardando 
que es una necesidad real de la atencion a la salud mental y sabemos todos que la 
salud mental va de la mano con el tema de las adicciones.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo:
Nosotros estamos recibiendo minimo tres Hamadas, todas las tengo grabadas, les 
voy a hacer un collage para que vean las situaciones que estamos atendiendo 
actualmente.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Cuando nos dimos cuenta 
del costo de la linea, buscamos otra opcion, entonces dijeron que habia una linea 
065 la tiene a cargo El Gobierno del Estado, la Secretaria de Salud, no se esta 
utilizando actualmente, yo voy a buscar reunirme con ellos para ver si la linea nos 
la pueden donar en Io sucesivo y tendriamos dos opciones si logramos que el 
gobierno del estado nos otorgue esa linea para Tlaquepaque, operamos con la 
linea del estado, si no, operariamos con esta linea de quince, son las opciones que 
tenemos.

Leda. Cecilia Elizabeth Alvares Briones: Pues era eso sumarme a Io que decia 
la regidora porque pues es superior, creo que nos queda claro que es la necesidad 
de las personas y hoy en dia la linea de atencion en crisis es muy necesaria.

COMUCAT
Consejo Municipal 
Contra las Adicciones 
de Tlaquepaque
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la unica que te da la de tres digitos es la de quince ahora si que me das la razon. 
tSi?

Punto 5. Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Lo tienen en su 
carpeta y tambien en la presentacion, seguimos Recibiendo el mismo presupuesto 
de 181,387.00, el 81 % de nuestro presupuesto es 
es operativa, disponemos durante el mes, aproxin 
estar operand© nuestro programa.

ci Txi'

nomina, ya que nuestra mision 
pesos para

Qjdos \J 
porte Ciudad 

que Queremos
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MES INGRESOS EGRESOS AHORRO/DESAHORRO

MARZO 2022 $ 181,387.00 $ 167,926.04 $ 13,460.96

.ABRIL. 2022 $ 181,387.00 $ 138,563.45 $42,823.55

MAYO 2022 $ 181,387.00 $ 192,092.96 -$ 10,705.96

/

v

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Una 
vez que se ha expuesto el estado financiero de marzo a mayo 2022 pasamos al 
punto numero seis, solicitando el informe de actividades de abril a junio del dos mil 
veinte dos a nuestro secretario tecnico Ledo. Dario, si es tan amable.

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Si me he fijado en tus redes 
que es mucha gestion la que haces gratuita, jsi!

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Igual para el siguiente 
presupuesto del 2023 si Dios nos da vida, que se pudiera ampliar ese presupuesto 
para que tengan mas manos para operar, porque quince mil pesos para operar esta 
area en un mes.

^_..h
I; quepaque
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RESUMEN DE ESTADOS FINANCIEROS 2022

■■ :i if

Punto 6. Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Bueno vamos 
con los centres de tratamiento que son uno de nuestros brazos fuertes para poder 
vigilar esta situacion, que es la regularization y estandarizacion de centres de 
tratamiento, empezamos con un programa de derechos humanos para hace/ 

i conscientes a los directives de cuales son nuestras responsabilidades legales y fa 
> importancia de cuidar la integridad fisica de sus pacientes con el objetivo de qup

protejan sus organizaciones y se protejan de cualquier situacion. Lo estamo£ 
llevando a todos los centres, los estamos invitando y parece ser que tenemos mu^ 
buena convocatoria porque todos estan al pendiente.

Oidos
------- port-Ciudad

que Queremos

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Estamos en la etapa de 
recaudar recursos y voluntaries.
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Accion Actividades

8

10 13 12

4 3 2

3 1 4

Total 25 23 32

f<
'S»

t£..-

Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Una pregunta, ^cuantos 
centres de rehabilitacion de este tipo hay en Tlaquepaque?

Regularizacion y 
Estandarizacion de 
Centres de 
Tratamiento de San 
Pedro Tlaquepaque.

Personas atendidas 
en abril

-Realizacidn de 
llamas de 
seguimientos a 
usuarios que se 
encuentran en 
centros. 
-Atencidn a 
familiares 
-Canalizaciones 
centra de 
rehabilitacidn 
-Derivaciones 
CEINAA
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Personas atendidas 
en mayo 
5

Personas atendidas 
en junio 
14

les la informacion que ellos 
^nih^sjcomo los van a querer 

idn con los chiposa
Gomez Fariao 

pSiTlaquepaque 
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Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Regidora, tenemos 
identificados cincuenta y cuatro, creemos que hay mas de ciento veinte centros de 
tratamiento de manera irregular y estamos yendo por ellos.
Bueno, se llevo a cabo el evento de lanzamiento de las becas en el centro de 
tratamiento, donde les dijimos que si nos apoyaban con cinco becas de tratamiento 
voluntario, que no nos cobraran nada, con el objetivo de invitar a la poblacion a que 
buscaran ayuda oportuna antes de que tocaran fondo, de estas becas hemos 
entregado veintiun becas en estos tres meses y parece que estan siendo un exito, 
esto nos obliga estar de manera permanente con los centros para vigilar el estado 
fisico y el estado que se esta llevando en todos los pacientes y asi Io estamos 
llevando a cabo; en esta ocasion estuvimos en un centro de la Duraznera, acudieron 
los medios para anunciar nuestra linea de atencion en crisis y que estas becas 
estaban disponibles para la poblacion en general y asi Io hemos estado haciendo 
con comunicacion social en los diferentes medios durante todas estas semanas. 
Gracias por eso licenciada.
Estamos mandando un mensaje de que estamos yendo a los centros de tratamiento 
y de retirada de drogas con la misma presidenta Citlalli; para los que no hemos 
podido Hegar aun, pues empiecen a apegarse a la normativa de ley, pero vamos a 
Hegar con todos, en esta ocasion Hevamos unos tamales a este centro de/ 
tratamiento “Vida nueva Tlaquepaque A.C.” que forma parte de nuestras beca/ 
que nos estan apoyando con la donacion de becas, les fuimos a Hevar de desayunan 
y vimos en que condiciones estaba, este centro estaba muy bien hecho. Hembs 
entregado veintiun becas hasta la fecha de junio del presente aho.
Hemos gestionado mas de trescientos quince mil pesos respecto a becas y vamos 
a continuar. Es nuestro primer bloque.
El programa Paloma que tiene el objetivo de hablar de las consecuencias del abuso 
de la drogas a los nihos con la verdad de las drogas, entonces, hemos atendido la 
escuela 91 y la 53, el objetivo es Hegar a nuestras cincuenta y nueve escuelas 
secundarias que tenemos registradas, para ds 
entienden, que se tomen elecciones donde sepan e: 
enganar para quitarles su dinero, es Io que estamos ha'fcn

| x® Diego/fyera S/N, Uiidad>/al^
_—-—"STT-—14' ICgj/Lom.a^
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Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris:
Muchas gracias Dario, pues muchas felicidades por el trabajo. No se si alguien 
tenga alguna observacion o comentario. K

Tenemos el tema del tabaco que es un tema que nos esta agobiando si se pueden 
dar cuenta en la calle todo el mundo fuma, parece ser que otra vez se puso de moda 
el cigarro y queremos hablar a la poblacion de la importancia y los riesgos a la salud 
que estan corriendo desde el tabaco hasta los dispositivos electronicos, estamos 
atendiendo muy fuerte ese tema. //
Nos coordinamos con el gobierno del estado para certificar todos los edificios (i&r 
ayuntamiento, hemos certificado 67 establecimientos y vamos a continuar con los 
que nos hagan falta, el mensaje es que desde arriba hacia abajo todos estamos ahi 
alineados para proteger las salud de la poblacion.

lomer Fanao 
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El objetivo del programa Maria, Io seguimos impulsando queremos Hegar con las 
mamas de las personas que han estado en tema de la drogadiccion, estas personas 
pierden su identidad y descuidan a los menores de la casa, generando una 
problematica social aun mayor que se enfocan en querer curar a la persona que ya 
present© la adiccion y descuidan a los menores, queremos estar con ellas muy 
puntuales para apoyarlas y no descuiden este tema de que vean a toda su familia, 
es Io que estamos haciendo y la licenciada Paulina esta haciendo un extraordinario 
trabajo. El objetivo es Hegar con todas las mamas de todos los centres de 
tratamiento en todas las delegaciones como nos sea posible, con el mejor recurso. 
La campaha educativa de valores que es con la que estamos en las primarias de 
una manera amigable para no hablarle a los nihos de las drogas sino de como es 
que ese nirio se tiene que cuidar emocionalmente y la importancia de tener 
comunicacion con sus papas, eso se Io estamos ensehando a los nihos de primaria. 
Nuestro centro CEINA con ubicacion en San Martin tiene el objetivo de atender todo 
el tema de las adicciones en el area de San Martin, donde tenemos algunas crisis y 
estamos ahi muy al pendiente. Basicamente para la verificacion a los centres, 
acercamiento a la delegacion de San Martin, visitas y vinculacion con todo Io que 
tenga que ver en ese territorio, marchas exploratorias para generar el diagnostico 
situacional y atacar las causas que estan llevando a las personas a medicarse con 
drogas y alcohol es Io que estamos haciendo.

era S/N, Unidad
CW-'Lomas dt
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directores estan muy interesados en este programa y estamos listos para Hegar a 
toda la poblacion.
Nuestra campaha de valores: veintiun preceptos, donde les vamos a ensehar a los 
nihos a darle un poquito de equilibrio a los datos falsos que ellos reciben, son valores 
comunes donde le decimos a los nihos, no robes, respeta a los demas, respeta a 
tus papas, respeta a tu comunidad, apoyate con los demas. Vamos a pintar veintiun 
murales en diferentes escuelas y asi Io estamos llevando a cabo, tenemos a Ranter, 
este muralista es un muralista, que estuvo trabajando en el trompo magico, en el 
Hospicio Cabanas y tiene mucha experiencia, pinta un mural en cuatro horas, 
estamos involucrando a toda la poblacion estudiantil de secundarias.

Cnjdos
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Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: 
Muchas gracias, pasamos ahora al punto numero siete nos va hacer la presentacion 
de la proyeccion de actividades julio y agosto.

Leda. Laura Veronica Murillo Zuniga: Muchas felicidades licenciado y seguir 
difundiendo esto que es algo tan importante y sobre todo que se den cuenta las y 
los medios de comunicacion el problema de salud mental, pues ahi esta y que este 
gobierno esta haciendo todo Io posible para disminuir y bueno tambien vamos hacer 
un podcast con el licenciado Dario que tenemos pendiente para tambien hablar del 
tema.

Leda. Luz Maria Patricio Mendiola: Me sumo a la felicitacion por que en realidad 
el trabajo en comunidad con la cantidad de personas o personal operative que 
tenemos es muy poca a comparacion de la gran cantidad de ciudadanos que se 
tienen que atender, el cubrir no nada mas a la comunidad sino tambien centres 
recreativos, mas sumarse a la cuestion de la atencion salud mental que se acaba 
de ampliar con personas en situacion de calle en crisis, es muy compleja la atencion, 
mis respetos para su personal y el trabajo que estan desempenando, la capacidad 
de gestion que usted le acaba de reconocer que es Io que (leva precisamente a da^ 
el si, siempre a las actividades y salir con el trabajo, felicidades licenciado.

onte de la libertad A.C. y la 
KfcnosticQs situacipnale&d^

COMUCAT
Consejo Municipal 
Contra las Adicciones 
de Tlaquepaque

Gobierno de
TLAQUEPAQUE

C. Antonio Covarrubias Ramos: Pues yo quiero felicitar al director de COMUCAT 
Dario, porque hemos trabajado juventud y COMUCAT muy de la mano en el tema 
de las preparatorias sobre todo porque los jovenes se estan desviando con el tema 
del alcohol, las drogas y a veces muchos dejan de hacer deporte por irse de fiesta 
y ese tema de tratar de sacarlos mentalmente de esa situacion es muy importante, 
ademas de que tenemos una crisis de salud mental en los jovenes, con la pandemia 
quedamos, me incluyo, todavia muy afectados, ese tema de tener las clases 
virtuales y estar todo el dia en la casa, las redes sociales son muy influyentes en 
todas las juventudes del municipio, entonces el tema de que vayamos a las 
preparatorias y secundarias a platicarles de Io que les va a causar las sustancias, 
me parece muy importante porque creamos consciencia, entonces felicitarle y 
decide que cuenta con todo el apoyo del Institute de la Juventud y gracias.

A
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Punto 7. Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Bueno, la 
^camera de medio maraton ya se efectuo, fue un exito gracias al regidor Alfred^ 
Gavifio y al director de COMUDE, fue un exito total, todo mundo felicitandonos y'al 
final se suma una misma causa y una misma mision que es proteger a todas 
nuestras generaciones.
Se continua en las secundarias, vamos a intensificar nuestro trabajo, el objetivo es 
tener presencia en la cincuenta y nueve escuelas secundarias, entonces, tambien 
vamos a la preparatoria 16, modulo 12, preparatoria regional Santa Anita, 
preparatoria regional Toluquilla y la prepa 6 de Miravalle son nuestra siguiente 
mision, nuestro siguiente bloque de educacion. \ 
El programa Maria se va a las juntitas al centro de ho^ 
coIonia La Romita. Estas colonias se eligen dado los/tfr

>J^jyera S/N, Unided ValentX^or^er Farias
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Punto 8. Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Creo que ya Io 
dijimos todo ^verdad?

Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis Morris: Ya 
tomo nota nuestra directora de comunicacion, muchas gracias.
^Alguna otra observacion o comentario?
Pasamos al punto numero ocho de asuntos varies, si alguna persona tiene algun 
punto que tratar nos Io hace saber.

Secretario Tecnico C. Dario Fernando Garcia Galindo: Cuente con eso regidora, 
muchas gracias.

Punto 9. Presidenta suplente de la junta de Gobierno C. Dora Maria Fafutis 
Morris: Rues no habiendo entonces mas temas que tratar, damos por concluida 
esta Segunda Sesion Ordinaria del Consejo Municipal Contra las Adicciones en San' 
Pedro Tlaquepaque, siendo las 9:58 nueve horas con cincuenta y ocho minutes dey 
viernes 06 seis de julio de 2022.
Que tengan un excelente dia a todos.

inidad Vaienb'n Gomez Farias.
^Col. Lpffjas de Tlaquepaque
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Regidora Leda. Maria Rosario Velazquez Hernandez: Valdria la pena que se 
reforzara el tema a traves de redes tomando en cuenta que durante julio y agosto 
estan de vacaciones los jovenes, dicen que la ociosidad es la madre de todos los 
males y se incrementa todo este tipo de situaciones en crisis de adicciones estan 
mas en contacto porque estan desocupados, valdria la pena que se reforzara a 
traves de las redes que es el canal de comunicacion mas efectivo con los jovenes y 
los adolescentes y mas en esta epoca de vacaciones.

Gooierno de
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cada lugar, donde vemos que hay una crisis vamos y nos metemos ahi con la 
educacion.
El proyecto de Comukids Io seguimos implementando, se inicia en la secundaria 
Adolfo Lopez Mateos, coIonia el Vergelito, Enriquez Gonzalez Martinez, en la 
coIonia balcones de Santa Maria y los cursos de verano en la coIonia El Sauz, que 
ya Io estamos programando para tambien iniciarlo, desde la pinta de morales, 
limpieza y nuestra camparia de valores se ir^n a esta poblacion.

Cnjdos
- pcrhCiudad /xp 

queQueremos

C. DorariVlaria Fafutis Morris
Presidenta Suplente de la Junta de Gobierno del COMUCAT.; ■
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Leda. Valeria Jessamyn Albarran Marin
En representacion de la Leda. Adriana del Carmen Zuniga Guerrero 

Regidora de la Fraccion de Movimiento Ciudadano

Mtra. Gilda Orozco Ramirez
En representacion del Ledo. Luis Arturo Morones Vargas

Regidor de la Fraccion PRI
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'>1Rdera S/N’ Un'dad Valentin Gomez Farias,
10 Col. Lomas de Tlaquepaque
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C. Karen Denisse Gonzalez Gutierrez 
En representacion del Dr. Jose Roberto Garcia Castillo 

Regidor de la Fraccion Morena.

GCDario Fernando Garcia Galindo
Secretario Tecnico del Consejo Municipal Contra las Adicciones.
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Leda. Mari^_Rdsario V^azquez Hernandez
Regidora de la Frabdon PAN

^-Alejandro Ramos Rosas 
Tesorero Municipal.
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Ledo. Jose Alfredo
Regidor Presidente de la Comision Ediftcia d£

Director C. Antonio Covarrubias Ramos
Director de Institute Municipal de la Juventud de San Pedro Tlaquepaque.

; . Ja.

Qjdos
-porbCtudad 

que Queremos

Loda. Tama Jazmin Cruz Rodriguez
En representacion de la Leda. Maria Patricia Meza Nunez 

Regidora Presidenta de la Comision Edilicia de Salubridad e higiene.

£

Mtra. Karina Carranza Perez
En representacion de la Mtra. Jael Chamu Ponce 

Regidora Presidenta de la Comision Edilicia de Educacion.

DiegoJ?ivera S/N, Uni iad Vajfentin 0^!
19 Col. de Hj

V-/ % 33 386'

’rAa>JO

Lie. Luz Maria Patricio Mendiola
En representacion del Lie. Luis Pantoja Magallon

Comisario de la Policia Preventive Municip^We San Pedro Tlaquepaque
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isis Estrategicos.
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a Medina
En representacion de la Leda. Angeles Izeth Chavarin Zazueta 

Directora del Institute de las Mujeres y para la Igualdad Sustantiva de 
San Pedro Tlaquepaque.

C. Carlos Alberto Villarreal Parra
Centro de Tratamiento “SINAPSIS”

COMUCAT
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Leda. Laura Veronica MuriTIh Zunigas
Directora de la Coordinacion de Comiinicacion Social y An.

O

>40

Lcda.TC^cmaElizabeth Alvarez Briones
En representacion de la C. Rosa Perez Leal 

Directora General del Sistema DIF Tlaquepaque.

idad Vaeiw^gomez Fariao, 
Col. Lymac de TWjuepaque
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